

# BOSSMAN

## Dandim 0824/Jember Serahkan Hadiah Juara Futsal Piala SMA Kartika

Siswandi - [JEMBER.BOSSMAN.CO.ID](http://JEMBER.BOSSMAN.CO.ID)

Aug 23, 2023 - 18:04



JEMBER – Dalam memperingati HUT Kemerdekaan RI dan performance Sekolah Menengah Atas (SMA) Kartika Jember, yang merupakan salah satu sekolah milik Yayasan Kartika Koordinator Kodim 0824/Jember, yang secara otomatis menjadi salah satu binaan Kodim 0824/Jember, menggelar Kejuaraan Futsal memperebutkan Piala SMA Kartika Jember.



Pada Rabu 23/08/2023, Kejuaraan Futsal Piala SMA Kartika Jember antar Sekolah Menengah Pertama dan yang sederajat tersebut, memasuki babak final yang disaksikan langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, didampingi Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Pasi Intelijen Kapten M Hari Yuwono, serta seluruh panitia penyelenggara.

Keluar sebagai Juara I Mts 1 Jember, Juara 2 SMP 1 Jember, Juara 3 SMP Nuris Jember, Juara 4 Mts Darul Istiqomah Bondowoso, Top skor M Ziko SMP Negeri 1 Jember, disamping mendapatkan Piala para juara tersebut juga memperoleh uang pembinaan.



Dalam wawancaranya Panitia penyelenggara kegiatan Pelda Iwan Abdillah selaku Kepala Sekolah SMA Kartika menyatakan, bahwa kegiatan ini disamping dalam rangka HUT Kemerdekaan RI, ini juga kita jadikan ajang tahunan yang merupakan ajang persahabatan, dan yang utama kegiatan ini sebagai performance kita SMA Kartika Jember, sehingga lebih dikenal oleh adik-adik dimasa-masa mendatang.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan apresiasinya kepada panitia penyelenggara, yang telah mengadakan kegiatan kejuaraan Futsal; Tingka SMP dan yang sederajat ini.



Hal ini tentunya memonetum yang sangat tepat sekali disamping dalam menjanging bibit-bibit, atlet Futsal yang berbakat, kita juga ikut memasyarakatkan olah raga dan mengolahragakan masyarakat, apalagi dikalangan adik-adik pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa, sehingga mereka kelak menjadi generasi yang sehat dan cerdas.



Sekali lagi saya sampaikan selamat kepada SMA Kartika Jember yang telah menyelenggarakan kegiatan ini, semoga ini mampu dilaksanakan sebagai ajang tahunan dimasa-masa yang akan datang, sehingga mampu memberikan kontribusi dalam penjangingan atlet sekaligus menaikan performance SMA Kartika

Jember, sebagai sekolah lanjutan yang menjadi faforit adik-adik semuanya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)